仙北市立西明寺小学校 学校報







学校教育目標

心かがやく 夢ふくらませ

2022. 10. 5

「4年田んぼアート稲刈り体験」

4年生は、9月29日(木)に、上桧木内駅向かいの田んぼアートで稲刈り体験をしま した。この活動は、秋田内陸地域公共交通連携協議会が行っている「秋田内陸線田んぼアート事業」の一環として行われたものです。 昨年度は、新型コロナウィルス感染防止のため「田植え」は中止で「稲刈り」のみの実

施でしたが、今年度は、6月1日(水)に「田んぼアート田植え」も体験しており、自分たちが植えた苗が成長し、素敵なアートになったことを実感できました。
子どもたちは、色のついた稲と黄金色のあきたこまちを区別しながら、慎重に刈り取り

を進めました。初めこそ上桧木内地域の方々などから鎌の使い方を教わりながらの活動でしたが、慣れてくるに従いどんどん刈り取ることができ予定より早く刈り取り終えることができました。クラスのみんなで内陸線に乗ったこともよい思い出となり、充実した活動 となりました。



「6年ねぎ収穫体験」

3日(月)、6年生がねぎの収穫体験を行いました。体験活動にご協力をいただいているSさん から、手順を分かりやすく教えていただいたあと、いよいよ収穫。6年生は、ねぎを引き抜こうとしますが、びっしりと根を張ったねぎに苦戦していました。収穫したねぎは、色、形、太さなど、どれもすばらしく、とてもおいしそうです。我慢できずにとれたてのねぎの食味にチャレンジした子どもたちは、その風味を十分に満喫していました。 Sさんからは、今年も「なべっこ」の材料として立派なねぎを提供していただきました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。





◎6年生のねぎ販売体験について

例年であれば、仙北市産業祭で販売体験を行っていますが、残念ながら今年も産業祭は中止の ため、販売体験はあきらめていました。そんなときに、Sさんからお声をかけていただき、農友 会という催しで、6年生のねぎ販売体験を行わせていただくことになりました。下記のように行 いますので、地域の皆様、ぜひ、おいでください。

10:00~11:00 ※なくなり次第、終了します。 期日:10月23日(日)

会場:クリオン駐車場